
 

 

 

平成28年度サンライフ盛岡 ご利用者の声を聴く会 議事要旨 

 

 

日  時：平成28年10月12日(水)10時30分～11時30分 

場  所：サンライフ盛岡 会議室 

参加団体：姫神、サンライフ卓球、アオイの会、サンライフ盛岡スポーツ同好会、ソフトバレー

ボール同好会、仙北グラウンド・ゴルフクラブ、フラワーアレンジメントサークルい

わて、将棋クラブ、岩手県太極拳協会、仙北太極拳同好会、特定非営利活動法人3D 

SPORTS、盛岡石桜T·T·C、フォークダンスきららⅡ(計13団体) 

オブザーバー：盛岡市経済企画課企画雇用係 

 

１ 開会、挨拶。 

 

２ 参加者による団体紹介 

 

３ 報告事項 

 

（１）施設修繕状況について 

＊サンライフ盛岡より、資料１に基づき以下の説明を行った。 

・ ５月、1階身障者用トイレのフラッシュバルブ修繕を行った。  

・ ６月、会議室のブラインド修繕を行った。 

・ ９月、スポーツ室の西側カーテンの修繕を行った。 

・ ９月、卓球台の天板破損の修繕を行った。 

 

（２）利用者アンケート結果について 

＊サンライフ盛岡より、資料２に基づきご利用者アンケートについて説明を行った。 

 

＜アンケートに記載してあったご要望、改善、ご意見についての回答＞ 

 

要 望： ９月でも暑い日は、冷房時期ではなくても冷房を入れてほしい。 

回 答： 寒暖に応じて、冷暖房期ではない時期でも対応している。その際の料金は頂戴してい

ない。 

要 望： 窓に網戸を設置してほしい。 

回 答： 窓枠の規格の網戸がないこと、建築構造上、消防法等の理由で、設置は不可能と思わ

れる。 

要 望： サークルの高齢化に伴い、エレベーターを設置していただければありがたい。 

回 答： 建物の建築構造上、不可能である。 



 

 

４ 参加者からの質問、意見等 

 

要 望： スポーツ室のフロアに白と緑ラインテープを貼って頂いているが、緑のテープが非常

に剥がれやすく、めくれたところに躓いて転んだ方がいたので、粘着力の強いテープ

に換えて頂きたい。 

回 答： 剥がれて危ない場合は、逐一報告して頂きたい。テープについては、粘着力の強いも

のを見つけて修繕していきたい。 

要 望： 利用申請書について、毎月纏め払いをしているので、申請書の工夫や優遇等、簡素化

をお願いいたしたい。 

回 答： 一般の利用団体の利用申請については、様式全てにおいて記入して頂くが、定期予約

団体の利用申請については省略部分が多々あるので、簡素になっている。複写の２枚

目は領収書になるので、必要最低限の部分は記入をして頂くことをご了承頂きたい。 

意 見： 利用申請については、サンライフ盛岡以外の他の施設を利用する際、記入がもっと細

かく複雑だった。その点サンライフ盛岡は、割と簡単でしかも半年前倒しで予約を受

け付つけて頂けるので大変助かっている。 

要 望： 駐車場の１台のスペースが狭い。場内で事故があった場合は、どのようになるのか。 

回 答： 駐車場内に注意事項として表示しているが、場内での事故等トラブルは、当事者同士

で話し合い、示談して頂くこととなっている。 

 

５ 館長より 

・ 昨年、広報もりおかや新聞等で発表されたサンライフ盛岡の減築の一件だが、現時

点ではサンライフ盛岡は存続する。建物自体は古いが長寿命化を図る為、時期は未定

だが大規模改修工事が決定した。隣接する仙北地区活動センターも同様である。利用

者の方々には、出来る限りご迷惑をお掛けしないようにしていきたいと思っている。 

 

６ 市役所より 

・ 施設等の長寿命化について、サンライフ盛岡は大規模改修工事が決定した。隣接す

る仙北地区活動センターから改修工事が始まり、終了次第サンライフ盛岡の改修工事

に入る。時期は、早くて平成31年度からである。スポーツ室の屋根、配水設備、冷房

設備を含めた電気設備系の工事等、纏めて工事していくことになる。詳細が決定次第、

追ってご報告していきたい。今後おそらく考えられることは、老朽化に伴い取り壊さ

れる施設で活動していた団体の利用について、問い合わせ等があると思われるので、

そちらの対応もしていかなければならない。 

 

７ 閉会 


